



Wenn ein Gegenstand zu Bruch geht, dann ist das nicht schön, aber er lässt sich ja meist gut reparieren und ist wieder wie früher.

Bei Brüchen in unserem Leben sieht das schon anders aus. Da ist es oft so, dass es sich nicht so einfach reparieren lässt. Und wie früher ist es dann erst recht oft nicht.

Doch es lässt sich ja auch etwas kaputtes zu etwas neuem, zu einem Mosaik zusammenfügen. Klar ist es dann anders als früher. Doch darin kann auch eine Chance liegen.

Etwas wird also nicht nur heil, wenn es wieder wie früher ist, sondern auch wenn es neu ist. Und so ist es ja auch mit Gott. Ein neues Leben durch die Taufe, das Leben nach dem Tod, überall gibt es Brüche, die etwas Neues ermöglichen. Und Gott geht mit.

© Jörg Fecher